

Association Santé et Médecine du Travail

S.M.T.

Bonjour,

Activité de l'association en 2014

Soutien aux médecins attaqués par l'Ordre des Médecins et le MEDEF en raison de leur implication dans la préservation de la santé des salariés.

Nous amplifierons notre action en 2014.

Les objectifs poursuivis : affirmer qu'attester d'un lien de causalité entre le travail et la santé relève du devoir du médecin du travail, combattre l'instrumentalisation du conseil de l'ordre par le Medef, faire reconnaître la médecine du travail comme étant un service social public.

Toutes les informations sont sur le site **a-smt.org** .

Réunions prévues en 2014

- Le 22 mars 2014 la journée de printemps sera sur le thème « **subordination et indépendance du médecin du travail**»:
Bourse du Travail – Salle André Tollet
3 rue du château d'eau 75010 Paris
Métro République
- Congrès National de Santé travail de Lille : Nous diffuserons 800 exemplaires du cahier SMT n°27.
- Avec l'association E-PAIRS nous co-organiserons un colloque le vendredi 20 juin 2014 sur « **les écrits du médecin du travail et le lien santé-travail**».
- Le 6 et 7 décembre 2014 se tiendra le congrès annuel (Paris)

Pour que nous puissions poursuivre notre action, votre soutien est plus que jamais primordial :
Diffusez nos idées et

Renouvelez votre cotisation 2014
Adhésion : 95 euros*

Chèque à l'ordre du SMT :
25 rue Edmond Nocard
94410 Saint Maurice

* montant pouvant être librement nuancé en cas de situation particulière.

Cordialement
Alain Randon
Trésorier